地域:回覧、保護者:配付

条魚川 学校だ 令和 5

糸魚川市立能生小学校 学校だより NO.9 令和5年11月10日

学びの秋「わかしおフェスティバル」

校舎の周りの木々の落ち葉が風舞い、校舎の窓から見える日本海の夕日も一段と映える季節となり、日ごとに秋が深まっています。

さて、10月14日(土)に実施いたしました「わかしおフェスティバル」に際し、ご多用のところたくさんの保護者・ご家族の皆様にご来場いただき、ありがとうございました。今年は、例年の形式に戻し、全学年鑑賞いただけるようにさせていただきました。各学年のステージ発表、絵画作品展示、クラブ活動紹介、また PTA すこやか教育部主催の「家族の絵日記」展示コーナーも設けられ、子どもたちの笑顔が広がる「わかしおフェスティバル」となりました。

創造性を発揮した子どもたちの発表や作品の数々をたくさんの方々にご覧いただけたことを、職員一同喜んでおります。本当にありがとうございました。



ステージ発表

|年生

「初めての学校生活 つばさっ子物語」



みんなでわかしおフェスティバルをたのしい一日にできてよかったです。 きんちょうしないでじぶんのことばをゆっくり、はっきり、大きいこえでいえました。らいねんは、じぶんのことばをふやしたいです。 (1年生)

2年生

「野菜となかよし 大好き能生の町」



きょう、わかしおフェスティバルがありました。きんちょうしたけど、楽しかったです。 練習をしたからちゃんと話せたので、よかったです。来年もがんばります。

(2年生)

3年生

「能生をマナブ~能生」゚゚゚゚゙グランプリ~」



今日は、わかしおフェスティバルをがんばりました。目標は、できたこともあったけど、できなかったこともあったから、次は、11月10日にある発表で、全部できるといいなと思いました。 (3年生)

4年生

「防災レンジャー

~能生川の水害から命を守れ!~」



緊張しないで、自分の中では大きな声を出せました。自分なりにがんばって発表できたと思います。最後の「本気」は出せたので、とてもよかったです。5年生になったら、もっとがんばります! (4年生)

◆自分のセリフ、しっかり言えていたね。よく聞こえたよ。「山のポルカ」「あしたは はれる」の歌も、とても上手でした。サツマイモの葉っぱを使っての模様、すごく きれいにできましたね。楽しそうに発表していて、うれしかったです。

(2年生保護者)

◆わかしおフェスティバル楽しく見ました。大きな声でセリフが言えてよかったですね。朝、家を出る時に「ドキドキする~」と言いながら登校して行きました。

(3年生保護者)

5年生

リズム合奏「ツバメ」合奏「アイドル」



<わかフェスを振り返って>

僕にとって今年のわかしおフェスティバルは、一番努力したフェスティバルになりました。僕が、わかフェスで頑張ったことを三つ紹介します。

一つ目は、お腹に力を入れて声を張って出すことです。僕は、発表前の言葉を言うことになりました。でも、僕は大きい声を出すことができませんでした。でも、お腹に力を入れることで、少し声を大きくすることができました。

二つ目は、「ツバメ」です。ツバメのボディーパーカッションは、パートが二つあって間違えやすいので、手、足、カスタネットのたたくところを間違えないようにすることを頑張りました。

三つ目は、「アイドル」です。アイドルは、 速いテンポなので、間違えないようにするの を頑張りました。

市の音楽発表会に向けて練習して、同じ鍵盤ハーモニカの人と合わせられるように頑張りたいです。

(5年生)

6年生 「あおぞらリベンジャーズ」



くわかフェスを振り返って> 私がわかフェスで頑張ったことは、二つあります。

一つ目は、シナリオ作りです。シナリオは、 班で分かれて一から作りました。1年生から 5年生までは、先生が考えてそれをするだけ だったけど、今年は自分たちで考えたので、 協力して楽しく考えられたので、よかったで す。でも、クラスのみんなと一から考えるの は初めてだったので、少し難しかったです。 でも、わかフェスリーをちのおかげで、 いいものができました。

二つ目は、練習です。今年はコロナが落ち着いてきたので、本番ではたくさんの人が来ると聞いていました。その全員に聞こえるような声を心がけて練習しました。失敗しないと先生は言っていたけど、失敗しないのがベストなので、頑張って練習しました。来てくださった皆さんや1~5年生のみんなに楽しんでもらえていたので、よかったです。

この経験を生かして、来年に向けていろんなことを頑張ろうと思います。

(6年生)

◆5年生、とてもよい演奏でした!迫力があって、一つ一つの楽器の音がよく聞こ え、聞き応え抜群でした!何と言っても、先生の MC が最高でした。ツバメでフレ キャンの映像とともに感動した後の先生の MC で、会場が大いに盛り上がり、演奏 でさらに最高潮になったと思います。5年生一人一人最高でした!

(5年生保護者)

- ◆すばらしい発表でした。難しいことを学習しているなぁと思って感心しています。 授業を通してこういうことをやってみたい、こういう仕事がしてみたいと、将来の 夢につながるといいですね。 (6年生保護者)
- ◆自分たちでセリフを考えたりもしたと聞きました。堂々と発表する姿がよかったです。小学校生活もあと 5ヶ月ちょっとですが、いろいろなことを経験して学んでいってほしいです。頑張ってください。応援しています。 (6年生保護者)

や半小屋を作っていただきました!

9月23日(土)24日(日)にかけて、1年生の「ヤギを飼ってお世話をしたい」という思いの実現に向けて、保護者の皆様からご協力いただき、ヤギ小屋を作っていただくことになりました。

まずは、校舎西側の広場を利用してヤギさんの空間にしようと、西側に柵を設ける作業から始まりました。柵の位置を決定し、次は「ヤギ小屋」の制作です。プロの皆さんも参加してくださったそうで、基礎のブロックから柱を立てて、壁も設置されました。今回二日間の作業で、約20名ほどの皆様にご協力いただき、ヤギ小屋が完成しました。屋根は、板金屋さんのプロの仕上げです。ヤギ小屋の中は、こんなに快適な空間が広がっています。

二日間にわたる作業のおかげで、こんなに素敵なヤギさん広場とヤギさんの小屋が完成 しました。保護者の皆様、子どもたちのために本当にありがとうございました。









《11月の主な予定》

- 1日(水)修学旅行1日目(6年生)市音楽発表会(5年生)
- 2日(木)修学旅行2日目(6年生)
- 3日(金)文化の日
- 5日(日) 糸魚川市 PTA 連絡協議会研修会(ビーチホールまがたま)
- 6日(月)秋の読書旬間(~17日)
- 7日(火)市教研一斉研修日 ※4限給食後 13:00下校
- 8日(水)委員会⑨、PTA三役会
- 9日(木)スクールカウンセラー来校日(PM)
- 10日(金)同伴登校、ジオパーク学習交流会 PM(3年生)
- 14日(火)教育相談(~17日まで)
- 15日(水)就学時健康診断 <u>※給食後 13:20 下校</u> PTA 総務会、創立 150 周年記念事業第 1 回実行委員会
- 17日(金)たんぽぽ学級校外学習(糸魚川方面)
- 20日(月)町づくりあいさつ運動
- 21日(火)いじめ見逃し0スクール集会(能生中)※6年生参加
- 22日(水)チャレンジランキングフェスティバル(3・4限)
- 23日(木)勤労感謝の日
- 27日(月)市教研授業力向上研修会(当校会場)※14:45下校
- 2 8 日 (火) 個別懇談 (~30 日まで) ※<u>13:25 下校</u> スクールカウンセラー来校日 (AM)